



vol. 21

◆地域の皆様と所沢ロイヤル病院を結ぶ広報誌

はなみづき

発行 所沢ロイヤル病院 広報委員会 はなみづき編集部
〒359-1152 埼玉県所沢市北野三丁目1番地11

医療法人啓仁会 所沢ロイヤル病院

TEL: 04(2949) 3385 FAX: 04(2949) 7872

ホームページアドレス <http://www.wam-town.jp/k/tokorozawa/>



平成22年11月1日発行

<病院理念>私たちは安全で良質な医療、心のこもった看護・介護、地域社会との連携を目指します。

敬老会だヨ！全員集合！

9月15日に毎年恒例の
イベント『敬老会』が行なわれました。
相変わらず職員の手づくり感
いいっぱいですヨ！

ボク…すごく頑張りましたヨ…

入職してまだ2ヶ月しか経ってないのに…

…ピエロ姿のに…

いちご保育室の園児たちによるお遊戯



…オニじゃないのに…

さあ！ロイヤル体操
の特訓の成果を披露
するわヨ！



ギク
ドキ
ドキ
シメはやっぽり
シーラン節！



秋まつり開催しました

先月10月2日(土)の午後、さわやかに晴れ渡った秋空のもと、所沢ロイヤル病院恒例の秋まつりが開催されました。

毎年ご出演いただいている演歌歌手の入山アキ子さんや新舞踊ボランティアの皆さま、入間華太鼓の皆さまもステキな歌やパフォーマンスでお日さまのような元気パワーを分けていただきました。

いつもどうもありがとうございます！



今年の舞台には新たにニューフェイスが登場したんですよ～！臨床道化師のピエロのようへいくんです。彼は臨床道化師「クリニクラウン」の資格を持つ数少ない日本人の一人であり、小児医療の現場や発展途上国の小学校、孤児院や施設などをめぐり、活躍している立派なピエロさんなのであります。



ご来場いただいた患者さま方、お客様はもちろん、職員も一丸となって楽しみました♪これぞお祭りの醍醐味！ご来場いただいた皆さま、本当にありがとうございました！そしてスタッフの皆さまお疲れさまでした。また来年、元気でお会いしましょう！



みるしる! ういやるん♪



秋は空気が澄んでいて、夜空の星がよりきれいに見えますね。

今年は約7年振りに地球へ戻ってきた小惑星探査機「はやぶさ」の話題で持ちきりでしたから、普段はあまり天文学に興味が無い方でも、何となく興味が引かれる方も多いと思われます。

そんなわけで、今回の「みるしる!」のお題は「星」。これから見られる天体ショーの話題です。

10月上旬頃から「ハートレー第2彗星(103P/Hartley)」が6.5年ぶりに地球に接近中。1986年に発見されたこの彗星は、10月28日に最も地球に接近し、**11月6日の新月の頃**が観測の最後のチャンス。**22時頃**であれば**オリオン座付近を通過**しているので、初心者の方でも比較的見つけやすいと思います。

また、**11月18日**は未明には**東の空でしし座流星群**を見ることができます。当日は満月なのですが、**2時45分の月の入り以降**がチャンス！

土曜日に夜ふかし可能な方はぜひ眠い目をこすって星空を眺めてみて下さいな♪

ハートレー彗星(すいせい)の位置



復活!!
元気茶屋



お知らせ

あの、元気茶屋が復活します！
元気茶屋の肝っ玉マスターが絶品メニューを
考案中です！何が出るかは当日のお楽しみ♪
乞うご期待です！

日程: 11月17日(水) 午後1時30分～3時
場所: 4階職員食堂



感染予防強化月間
インフルエンザ予防接種
スタート!!

10月より感染予防
強化月間ならびにインフル
エンザ予防接種を開始しました。
普段の手洗いうがいはもちろん、インフル
エンザにかかるないためにも予防接種を
必ず受けましょう！

外来のお客さまで接種ご希望の方
はお気軽に窓口でお尋ねください。



編集後記

まだまだ「およ？寒いカモ？」と感じるまでには時間がかかりそうですが、皆さまいかがお過ごしでしょうか？のほほん事務員Sです。一ヶ月もすればもう12月。
一年もあつという間ですね。

今回のはなみずきはイベントだらけの誌面でしたが、楽しい雰囲気が少しあは伝わりましたでしょうか？屋台の食べ物も毎年少しづつ変えており、手前味噌ながら年々美味しいなっているような気がします。

今号で「秋まつり」の存在をお知りになられた方は、来年ぜひご来場いただき患者さま方と一緒に楽しんでいただけたら、と思います。

また、私事ですが先日、i pod内のスケジュールデータがふつ飛びまして。
ただいま悲嘆に暮れている真っ最中でございます。あああああ…泣(S)

